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ただいまの佐藤 かずゆき（さとう かずゆき）議員 

からのご質問について、私からは、デマンド交通

の実証実験ついてのご質問のうち、実証実験を

行う地域について、お答えさせていただきます。 

５（１）ア 

本年１０月に開催した「北区 地域公共交通会

議」において、「公共交通機能の向上が必要な面

積」の割合が多い「赤羽西地域」及び「王子東地

域」を候補として検討を進めることとしました。 

今後は、地域の皆さまの ご意向を踏まえなが

ら 関係機関と協議を行い 詳細なエリアや 乗

降場所の設定など、運行計画を策定してまいり

ます。 

以上で、私のお答えとさせていただきます。 

このあと、引き続き、所管の部長からご答弁を

申し上げます。ありがとうございました。 


